

保育部だより No.2



季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ではありますが、お子さん達はあじさいのお花を見たり触れたり、カタツムリや梅の実を見つけたり、「かえるのうた」や「かたつむり」の歌に親しんだり、この時期ならではの遊びを楽しんでいます。

おやつタイム



たんぼぼさんだけでなく、つくしさん・つぼみさんも椅子にお座りして食べるのが上手になりました！

「大好きなお砂遊び」
藤棚の下なので日陰で遊びやすい環境です



第二園庭

「ママのお土産にする〜！」と梅の実拾い夢中です(#^.^#)



広～いホールでの遊びも大喜び!(^^)!



ピアノやCDに合わせて歌ったり踊ったりすることも大好き♪



「地震を想定した避難訓」➡
たんぼぼさん机の下に上手に
隠れることができました!

つくし・つぼみさんは初めての
経験なので「何だろう？」
とキョトンとしていました。

保育部では毎月避難訓練を
実施しています。



★お知らせ★

★本日、大好きなお父さんへのプレゼントをお持ち帰りします。

かわいいお子さんたちの写真付きの壁掛けです。お子さんたちはお花紙を丸めて周りの飾り付けをしました。(つくしさん・つぼみさんは、先生と一緒に付けてみました)
感謝の気持ちを込めて作りしましたので、是非お家で飾って下さいね(^^♪

★発熱・鼻水・咳症状のお子さんが継続的に増えている状況です。登園を再開してもすぐにまた症状が再発という状況のお子様も多いです。

鼻水は特に感染力が強いです。発熱だけでなく、咳・鼻水症状がある場合は家庭保育をお願いできればと思います。皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。